

Semaine du goût 2017

Du 9 au 15 octobre 2017



Cette année, la semaine du goût nous fait voyager dans différentes régions.

Du palet breton au boudoir d'Alsace, en passant par la langue de chat de Lille ou encore la rousquille des Pyrénées, nous vous proposons d'explorer la France d'Ouest en Est et du Nord au Sud.



Nous vous invitons le lundi 9 octobre à partir de 10h, en salle d'animation, à venir déguster différentes variétés de biscuits et de verrines. Tout au long de la semaine, au cours du déjeuner, vous redécouvrirez quelques spécialités de notre pays (baba au rhum, quatre-quart, kouign amann).

Les résidents du PASA confectionneront des tuiles aux amandes et des rousquilles.

Avec l'ergothérapeute, les résidents réaliseront des activités sur le thème des biscuits.

Les animatrices et les résidents réaliseront des crêpes qui seront dégustées lors d'un gouter.



Bonne semaine du goût !